



El control de las emisiones en la UE

En la mayoría de países está en manos de la industria **PÁGINA 34**



Un Pritzker por la sostenibilidad

Premio de arquitectura póstumo para Frei Otto **PÁGINA 38**

Franco y su desdén por José Antonio

Una carta revela la frialdad del dictador con el falangista **PÁGINA 40**



Bárceñas acusa al PP de financiación ilegal durante las europeas de 2004

Denuncia también pagos irregulares de empresarios al partido en Baleares

ANDREU MANRESA
Palma de Mallorca

El extesorero del PP Luis Bárceñas denunció ayer ante el juez José Castro que la campaña de ese partido para las elecciones europeas de 2004 fue financiada en parte con dinero no declarado a Hacienda. La confesión de Bárceñas, que declaró como testi-

go, supone atribuir un delito electoral al PP nacional, dado que se trata de unos comicios en los que la circunscripción abarca todo el territorio español. El juez Castro instruye una pieza separada del caso Palma Arena donde investiga por financiación ilegal al PP balear.

Bárceñas también detalló al juez la existencia de pagos y donaciones ilegales de empresarios al PP de Baleares cuando lo presidía el exministro Jaume Matas. El magistrado investiga si esas entregas se hacían a cambio de concesiones de obras públicas durante el mandato de Matas (2003-2007). Bárceñas sostuvo ante el juez que la nueva sede del partido en Palma fue sufragada por varios empresarios. El extesorero aseguró que la cúpula nacional de la formación pidió a distintos hombres de negocios "que echaran una mano". También explicó al juez Castro y al fiscal Pedro Horrach que hubo empresarios que solicitaron efectuar donaciones a las demarcaciones regionales del partido, lo que le hizo suponer que en las organizaciones territoriales del PP existía, también, una caja b. **PÁGINA 9**

Una sociedad del comisario Villarejo estuvo radicada en un paraíso fiscal

JAVIER AYUSO, Madrid

En 1989, el comisario José Villarejo, entonces en excedencia, creó una sociedad en Uruguay, cuando ese país era un paraíso fiscal. En 2011, al eliminarse las ventajas fiscales, Villarejo la trasladó a España y la fusionó con otra, que aún sigue en activo. **PÁGINA 10**

Las constructoras proponen que se pague peaje en todas las autovías

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

Las grandes constructoras han reclamado al Gobierno que las autovías se conviertan en carreteras donde se pague peaje. Con ello calculan que se podrán recaudar unos 6.800 millones al año. Este dinero, según defienden las compañías, debería destinarse a la inversión en infraestructuras. **PÁGINA 26**



SIN DISCULPAS A LA CAPITÁN CANTERA. El ministro de Defensa, Pedro Morenés, se negó ayer en una intervención en el Congreso a pedir perdón a la capitán Zaida Cantera (en la foto), que fue acosada sexualmente. / CLAUDIO ÁLVAREZ

PÁGINA 16 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

El Ejército iraquí logra su mayor victoria militar contra el yihadismo

El Estado Islámico pierde el control de Tikrit pero ataca en otras ciudades

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái

Las fuerzas del Gobierno iraquí y las milicias chiíes han liberado parte de Tikrit, en manos del Estado Islámico desde el verano. Es la primera ciudad de importancia —la tercera del país— cuyo control se arrebató al califato y supone, además, una victoria simbólica que da confianza ante un futuro asalto de Mosul. Los yihadistas contraatacaron ayer con una oleada de atentados con coches bomba en el centro de Irak. **PÁGINA 2**

Díaz advierte de que no admitirá interferencias en sus posibles pactos

La presidenta andaluza, Susana Díaz, reclamó ayer su autonomía respecto a la dirección federal del PSOE a la hora de cerrar futuros pactos poselectorales. "No voy a aceptar que nadie interfiera en eso en Andalucía", aseguró Díaz en un acto de campaña en Ubrique (Cádiz). La presidenta ha recalado en varias ocasiones que no tejerá alianzas ni con el PP ni con Podemos. **PÁGINAS 12 Y 13**

PRISCILLA
MUSICAL
"I will Survive!"
MADRID
Nuevo Alcalá - Sala Principal
desde 19€

LOGITRAVEL.com
Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en Logitravel.com/ocio

Testigo de un histórico debate en La Habana

Un militar español cuenta la primera cita entre generales colombianos y las FARC

LUIS PRADOS, Madrid

El general español retirado Luis Alejandro, uno de los expertos en procesos de paz elegidos por Noruega, asistió el pasado viernes a una jornada histórica en La Habana: la primera reunión de cinco generales y un contraalmirante colombianos cara a cara

con sus viejos enemigos, los jefes de la guerrilla de las FARC. "El clima era de respeto mutuo. Hablaron con el corazón e incluso hubo momentos de distensión. Todo el mundo tomaba notas en papel. Nada de tabletas o móviles", afirma Alejandro, quien se muestra optimista sobre un fin próximo del conflicto. **PÁGINA 4**